Castilla y León

21/07/17

Prensa: Diaria

Tirada: 21.913 Ejemplares Difusión: 18.090 Ejemplares

1 111870880

Página: 5

Sección: LOCAL Valor: 1.661,00 € Área (cm2): 406,6 Ocupación: 46,85 % Documento: 1/1 Autor: :: a. g. E. Núm. Lectores: 179000

## La UVA consigue un millón de euros para movilidad de alumnos y docentes

Es la segunda de España en proyectos concedidos, la primera en relación a su tamaño

VALLADOLID. La movilidad entre estudiantes y docentes resulta, a estas alturas del Plan Bolonia y de la escasez de fondos investigadores, un punto estratégico para cualquier universidad. Solo a través de relaciones sólidas con otras universidades se puede aspirar a conseguir fondos de proyectos internacionales, por ejemplo. Y esas relaciones se sustentan en las estancias de estudiantes -sobre todo de máster y de doctorado- y de profesores. Por eso, la noticia que recibió ayer la Universidad de Valladolid de que se le había concedido un millón de euros para atraer a 243 estudiantes, pro-fesores y personal de 33 países, muchos de ellos sin apenas vinculación hasta ahora, fue acogida en la UVA como un éxito sin precedentes. En

la última convocatoria de este tipo de ayudas, que son para dos años, apenas se consiguieron fondos para 60 movilidades

«Es impresionante porque por ta-maño de universidad seríamos la primera. Estamos por delante de universidades grandes como Valencia o la Complutense», señalaba el vicerrector de Relaciones Internacionales y Política Lingüística, José Ramón González. «Aunque se hace una propuesta conjunta, cada universidad las valora de forma individual y todas las valoraciones estaban del 90 para arriba», explicaba.

El Programa Erasmus+ KA-107 fi-nancia «la movilidad de estudiantes, profesores y personal de admi-nistración y servicios entre universidades europeas y universidades fuera del Espacio Europeo de Educación Superior», según reseñaba la propia Universidad de Valladolid en una nota. «Más allá de la colaboración puntual otorga visibilidad a la UVA en lugares no habituales, porque es con países de fuera de la



José Ramón González, vicerrector de Relaciones Internacionales. :: uva

Unión Europea, como algunos de Asia, del Caribe o incluso del Pacífico, como Samoa o Fiji, y eso permite que nuestra universidad sea conocida en esos sitios».

«Unos 143 estudiantes vienen a cursar un semestre a lo largo de dos años. Luego habrá otras 100 plazas que son para profesores y personal de universidades extranjeras que vendrán a estancias cortas. Y nosotros podemos enviar a 34 profesores y personal de administración y servicios a hacer estancias de una semana fuera, además de cinco estudiantes que van a cursar un semestre completo en universidades de Argentina, Chile, Egipto y Paraguay», explica José Ramón González.

## De todas las ramas

Para cada uno de los acuerdos con las universidades se establecen qué ramas pueden participar de este programa de movilidad. «Hay prácticamente de todo», anuncia González, que además aclara que pueden ser estudiantes de grado, de máster o de doctorado. «Los de máster y doctorado, más vinculados a la investigación, crean lazos más fuertes», dice. Y ahí radica uno de los factores positivos de este plan. «Lo bueno de este tipo de proyectos es que cuando viene un profesor, aunque esté una semana, entra en contacto con la gente que trabaja aquí y se encuentran puntos en común para investigar en un futuro».

El Programa Eramus+ KA-107 propiciará que la UVA reciba a ciudadanos de 33 países y 63 universidades. Tal y como muestra la resolución, la ÚVA es la segunda universidad española en el número de movilidades obtenidas, solo superada por la Universidad de Granada, que con un tamaño superior en dos veces y media a la UVA ha obtenido 483 movilidades, informa Europa Press.

La Universidad de Valladolid está muy por delante de las restantes universidades de la región: Salaman-ca ha logrado 356.000 euros para financiar 91 movilidades y la Universidad de León 25.000 euros para 6